



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Lexpal Abogados aumenta su facturación un 47 por cierto

Lexpal Abogados con dos años de actividad ha facturado más de 1,5 millones de euros en 2020.

“Los resultados y el crecimiento de la firma en tan poco tiempo son reflejo de la buena acogida por parte de las empresas de un despacho *vintage*”, destaca Francisco J. Bauzá.

La firma se funda en diciembre de 2018, logrando en su primer año 1.081.558,50 euros de facturación. En 2020, a pesar de la crisis sanitaria el despacho **aumenta su facturación en un 47 por cierto**. [Lexpal Abogados](#), tiene previsto cerrar 2021 con una facturación próxima a los dos millones de euros “aumentando de casi el 85 por ciento en solo tres años”.

“Aunque hayamos vivido un rápido crecimiento, no perdemos la esencia por la que fundamos Lexpal, y **seguiremos trabajando** de forma cercana con nuestros clientes para ofrecerles el mejor servicio”.



Francisco J. Bauzá (FUENTE: Lexpal Abogados)

“Creemos que era necesario **ofrecer una alternativa** a las empresas que buscan despachos con socios con gran trayectoria y experiencia, ... [SUSCRÍBETE >](#) **para una conversión completa a PDF |**